



## Visite de l'ambassadeur de Pologne en Russie à l'École doctorale de l'Église orthodoxe russe

[gallery order="DESC" columns="2"]

Le 20 décembre 2012, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Pologne en Fédération de Russie, V. Zaïontchkovski, a prononcé une conférence à l'École doctorale Saints-Cyrille-et-Méthode avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur.

Dans son allocution, l'ambassadeur de Pologne est revenu sur l'histoire des relations entre les pays et les peuples russe et polonais, parlant des principes dont l'on devrait, selon lui, s'inspirer pour analyser le passé et le présent des relations intergouvernementales.

V. Zaïontchkovsky a particulièrement attiré l'attention de ses auditeurs sur la visite historique du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au mois d'août dernier et sur la signature d'un Message commun aux peuples de Russie et de Pologne qui a apporté une importante contribution dans la résolution des problèmes existant dans les relations entre les deux pays.

M. Zaïontchkovky a ensuite répondu aux nombreuses questions des étudiants sur les principales directions des relations entre la Russie et la Pologne, l'expérience d'enseignement de la religions dans les écoles publiques polonaises, la carrière diplomatique de l'ambassadeur polonais à Moscou.